



Newspaper in Education

静岡新聞で学ぼう



悪疫退散を祈願し打ち上げられた花火。左から浜名湖(湖西市)、大井川港(焼津市)、静岡市葵区。11日午後8時ごろ(多重露光で撮影)



「コロナ退散」サプライズ花火 全国一斉、県内でも大輪

長引く新型コロナウイルスの影響で花火大会の中止が相次ぐ中、全国各地で1日夜、「サプライズ」の花火が一斉に打ち上げられた。県内でも疫病退散の願いを込めた花火が夜空を照らした。

全国の花火業者が協力し、落ち込んだ社会の雰囲気明るくしようと花火を同時刻に打ち上げるプロジェクトを企画した。人混みが生じるのを避けるため、場所などは非公表にして準備を進めてきた。賛同したのは約170社、県内からは8社が参加した。

午後8時、湖西市の浜名湖沖で、ごう音とともに花火が勢い良く打ち上がった。発射したのは地元の特選煙火。65発が色鮮やかに夜空に浮かび、湖面にも大輪が映し出された。

静玉屋(静岡市葵区)は市内3カ所で各30発を用意。「疫病退散」の文字と「アマビエ」の絵を描いた花火玉を打ち上げた。焼津市の大井川港付近では、イケブワン(藤枝市)と臼井煙火(同)が協力し、約150発を披露した。

2020年
6月2日朝刊

記事を読んで問い
に答えましょう。

- ①記事の「サプライズ花火」には、どのような願いが込められていますか。
()
- ②花火を打ち上げる場所などを公表しないで準備してきた理由は何ですか。
()
- ③「サプライズ花火」を見た人たちはどのような気持ちになったと思いますか。その気持ちを想像して30字以内で書きましょう(句読点を含みます)。

年 組 名前

作問者: 静岡新聞NIEコーディネーター 矢沢和宏

(小学校高学年~中学校/道徳、特別活動)

悪疫退散を祈願し打ち上げられた花火。左から浜名湖(湖西市)、大井川港(焼津市)、静岡市葵区。11日午後8時ごろ(多重露光で撮影)



「コロナ退散」サプライズ花火 全国一斉、県内でも大輪

長引く新型コロナウイルスの影響で花火大会の中止が相次ぐ中、全国各地で1日夜、「サプライズ」の花火が一斉に打ち上げられた。県内でも疫病退散の願いを込めた花火が夜空を照らした。

全国の花火業者が協力し、落ち込んだ社会の雰囲気明るくしようと花火を同時刻に打ち上げるプロジェクトを企画した。人混みが生じるのを避けるため、場所などは非公表にして準備を進めてきた。賛同したのは約170社、県内からは8社が参加した。

午後8時、湖西市の浜名湖沖で「ごう音とともに花火が勢い良く打ち上がった。発射したのは地元初三遠煙火。65発が色鮮やかに夜空に浮かび、湖面にも大輪が映し出された。

静玉屋(静岡市葵区)は市内3カ所で各30発を用意。「疫病退散」の文字と「アマビエ」の絵を描いた花火玉を打ち上げた。焼津市の大井川港付近では、イケブン(藤枝市)と臼井煙火(同)が協力し、約150発を披露した。

解答例

2020年
6月2日朝刊

記事を読んで問いに答えましょう。

- ①記事の「サプライズ花火」には、どのような願いが込められていますか。
((例)疫病を退散させ、落ち込んだ社会の雰囲気を明るくしようという願い。)
- ②花火を打ち上げる場所などを公表しないで準備してきた理由は何ですか。
((例)(新型コロナウイルス感染予防で)人混みが生じるのを避けるため。)
- ③「サプライズ花火」を見た人たちはどのような気持ちになったと思いますか。その気持ちを想像して30字以内で書きましょう(句読点を含みます)。

(例)

花火の美しさや勢いで応援されている気持ちになり、元気が出た。(30字)
大変な時こそ、力を合わせて乗り越えようという勇気がわいた。(29字) など

年 組 名前